

Noticias agencias

APMUN y Grafcan unen sus servicios para abaratarlos un 10 por ciento

11-12-2012 / 13:51 h EFE

La Agencia de Protección del Medio Urbano y Natural (APMUN) y la empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan) han suscrito un convenio de colaboración para aunar sus servicios a las administraciones canarias, lo que permitirá abaratarlos en torno a un 10 por ciento.

El convenio fue suscrito por el presidente del consejo de administración de Grafcan y consejero de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial del Gobierno de Canarias, Domingo Berriel, y el director ejecutivo de APMUN, Emiliano Coello.

A partir de este acuerdo, cualquier consulta o petición de servicio, tanto a la empresa pública como a la agencia -de la que forman parte Gobierno de Canarias, cabildos y ayuntamientos- será prestado conjuntamente por ambos entes.

En función de este convenio, la APMUN pasará a formar parte del consejo de administración de Grafcan.

Domingo Berriel explicó que la APMUN, agencia encargada de velar por la legalidad territorial y medioambiental, tendrá a su disposición todo el sistema de información territorial, los medios técnicos y las herramientas tecnológicas con que cuenta Grafcan.

"Se promueven sinergias para mayor economía y eficiencia del sector público", dijo el consejero.

El director ejecutivo de APMUN indicó que "en los tiempos que corren" hay que unir esfuerzos y unificar servicios para facilitar a las administraciones el proceso de toma de decisiones, de manera que se reducen los costes.

Según los cálculos oficiales, la carta de servicios a las administraciones locales se mejora, a la vez que se abarata en torno a un 10 por ciento.

Mediante este convenio, Grafcan dará acceso gratuito a contenidos informativos a través de servicio de venta y descarga de información territorial y geográfica y facilitará licencias ilimitadas de su aplicación de información geográfica, entre otros servicios.

Por su parte, APMUN aporta los servicios de su sede electrónica, ofrece asistencia a las administraciones en materia medioambiental, asesora sobre vulneración de la normativa y desarrolla acciones formativas.

Noticias relacionadas

Más de un centenar de vertidos ilegales en el mar en los últimos tres años

Cuando la **Apmun**, organismo dependiente de la susodicha consejería, incoa procedimientos sancionadores, informa de estos a las autoridades competentes.

El cerco de Damasco

Irán, Rusia y Argelia son los únicos tres países que siguen vendiendo petróleo a Siria y esto permite al régimen garantizar unos **servicios** mínimos.

WhatsApp, entre fallos y problemas de seguridad anda el juego

Hermetismo y falta de transparencia se **unen** a los continuos fallos y problemas de WhatsApp, la popular aplicación de mensajería instantánea, instalada en más de **10 millones** de ...

Tweet

Por comunidades

- ▶ Andalucía
- ▶ Aragón
- ▶ Baleares
- ▶ Cantabria
- ▶ Castilla La Mancha
- ▶ Castilla y León
- ▶ Cataluña
- ▶ Ceuta
- ▶ Comunidad Valenciana
- ▶ País Vasco
- ▶ Córdoba
- ▶ Extremadura
- ▶ Galicia
- ▶ La Rioja
- ▶ Madrid
- ▶ Melilla
- ▶ Murcia
- ▶ Navarra
- ▶ Sevilla
- ▶ Canarias

- ▶ Todas las comunidades
- ▶ Noticias Internacionales
- ▶ Noticias Deportivas

Enlaces

- ▶ ABC.es
- ▶ Lotería del Niño 2012
- ▶ Buscador Lotería del Niño 2012
- ▶ Lotería de Navidad 2012
- ▶ Elecciones Andalucía

Publicidad

PUBLICIDAD

Diciembre 2012

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						
01		01		2009		

Lotería de Navidad

▶ Averigua si te ha tocado:

▶ Lugares donde ha tocado

▶ Todos los Gordos



[ABC.es](#) on Facebook